
LISTE (( CONSTRLIISONS L'AVENIR ))

De droite à gauche :

JF Lamotte
Christophe Caillot
Isabelle Darçon
Christiane De Smet
Séverine Herbert
JF Lahaye
Marylène Guiffard
Tony Lebourgeois
Christel Couppey
Goeffrey Mùller
Sylvain Lacour

Nom, prénom Age, profession Fonction élective ou associative

Lamotte Jean-Françors 45 ans, médecin à la Fondation
Bon Sauveur Martinvast
médecin équipe 1iè'" de Hand
Ball de Cherbourg Octeville
médecin équipe cycliste DN 3

de Briquebec

Maire et délégué communautaire
sortant
Trésorier du CLIC Ouest Cotentin
Secrétaire de Présage (association de
gériatrie)
Membre association Helleville
Héauville (A2H)

Lahaye Jean-François 50 ans, responsable formation
mécanique DCNS

1'"'Adioint sortant

Lacour Sylvain 41 ans, agent de sécurité
AREVA

Conseiller municipal sortant et
délégué communautaire sortant
Président de la musique des sapeurs
pompiers de Cherboure

Guiffard Marylène 58 ans. retraitée Conseillère municipale sortante
Darçon Isabelle 48 ans, assistante maternelle Membre de la commission de la liste

électorale
Mûller Geoffrev 40 ans, maître chien AREVA
Herbert Séverine 41 ans, conseillère en insertion

professionnelle
Présidente de I'association des
parents d'élèves du regroupement
pédago gique intercommunale
Membre du centre communal
d'action social

Caillot Christophe 33 ans, technicien chauffage Président du comité des fêtes de
Helleville

De Smet Christiane 47 ans, technicienne de
maintenance AREVA

Membre association des parents
d'élèves

Lebourgeois Toniy 23 ans. couvreur Membre du comité des fêtes
Couppey Christel 45 ans, agent SNCF Membre association A2H et du

comité des fêtes
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CONSTRIJIS ONS L'AVtrNIR
Liste conduite par Jean-François Lamotte

Maire sortant
Délégué sortant à la cornmunauté de commune des Pieux

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

Dans la continuité de cette mandature, je suis candidat à l'élection municipale de Helleville des 23 et 30
mars 2014. Je souhaite continuer à m'investir auprès des Hellevillais, fort de mon expérience et des
projets engagés, mais aussi à la Communauté de Communes des pieux.
L'aménagement de mon temps professionnel sera en rapport avec mon mandat.

La salle de convivialité pour laquelle il reste à déposer le permis de construire, sera terminée au cours de
ce futur mandat. Avec l'étude sur les orientations d'aménagement du bourg, nous nous sommes projetés
sur les 20 prochaines années pour avoir une cohérence de notre bourg. Le positionnement central de la salle
est un point fort et le réaménagement d'un parking permettra aussi la sécurisation du bus scolaire. La
salle servira dans le cadre de la réforme des rlhmes scolaires pour le temps d'activités périscolaires.

Nous devons être particulièrement vigilants à I'effectif de nos classes. En effet, la perspective des effectifs
ne se fait que sur 2 à 3 ans et il faut rendre la commune attractive au travers d'une urbanisation
harmonieuse pour le maintien des classes du regroupement pédagogique intercommunal. Les
orientations d'aménagement permettent cette vision à long terme.

La ruralité de notre commune ne doit pas être un frein au développement des nouvelles technologies : fibre
optique, site internet si important pour la jeune génération. Je suis donc à la quête de cet équilibre entre
ruralité et innovation, développement et convivialité.

Mes colistiers sont majoritairement venus spontanément, convaincus de leur engagement. Issu d'horizons
differents ils sont engagés depuis de nombreuses années dans le tissu associatif local. Ils soutiennent le
programme sur lequel nous serons jugés.

Les dotations de l'état aux communes diminuent tous les ans et jusqu'en 2017 .Il y a donc un impact sur le
budget de fonctionnement de la commune. Pour parliciper à l'effort d'économie que doivent faire les
collectivités, je m'engage à diminuer de moitié mes indemnités de Maire au cours du mandat.

Notre programme pour le prochain mandat :

'/ Finalisation de la salle de convivialité, aménagement des abords et sécurisation pour l'accès au bus
scolaire.
Finalisation-rlu terrain de bicross.
Mise en place de la réforme des rythmes scolaires avec des temps d'activités périscolaires de
qualité.
Accès internet haut débit par la fibre optique.
Création d'un site internet interactif pour la Mairie.
Maintien de nos écoles et du service d'accueil périscolaire (garderie et accompagnement à la
scolarité).
Politique d'entretien des chemins ruraux.
Création d'une journée des enfants dans l'esprit de la journée des anciens.
Aménagement du giratoire du bourg.
Soutien aux associations.
Développement d'un marché local.

Réunion publique le 15 mars 2014 de 11 h ù 12 h à la salle Saint Pierre (près de la Mairie) pour
échanger sur notre programme.


